

Avistamiento de orcas, suceso poco común en pacífico central tico



La Habana, 28 dic (RHC)- Un vídeo sobre el avistamiento de tres orcas en el pacífico central de Costa Rica, se destaca hoy en redes sociales y noticieros, al ser un suceso poco común en esa zona del país, aunque es frecuente en otras.

En el océano Pacífico sur se organizan paseos turísticos para observar a las ballenas jorobadas de ambos extremos del planeta en su tránsito por las aguas de esta nación, lo que es aprovechado por esta especie para aumentar la diversidad genética durante el apareamiento.

Expertos consideran que por este motivo Costa Rica tiene la temporada de avistamiento de ballenas jorobadas más larga del mundo y durante los meses de septiembre y octubre es frecuente ver en las aguas del país a la mamá ballena enseñando a su bebé cómo romper, sumergirse y alimentarse.

Sin embargo, el vídeo grabado por Coco Cambronero a bordo del barco Wing Man de pesca deportiva en Los Sueños, Herradura, y publicado en la página de facebook de Playa Hermosa Surf Report muestra el avistamiento de tres orcas en el Pacífico central costarricense la mañana de este martes.

Medios de prensa apuntan que se tienen muy pocos reportes sobre la observación de estos animales en esa zona de la costa pacífica, pues donde principalmente se han podido ver es en el Pacífico norte y sur.

Expertos de la Fundación Keto, citados por Teletica, canal 7, afirmaron que las orcas que ingresan a Costa Rica lo hacen algunas veces con sus crías y presentan comportamientos de alimentación.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/116895-avistamiento-de-orcas-suceso-poco-comun-en-pacifico-central-tico>



Radio Habana Cuba